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ОТЧЕТ 

 

сенатора Российской Федерации Евстифеева Ивана Александровича– 

представителя от исполнительного органа 

государственной власти Омской области 

о деятельности за 2023 год 

 

Указом Губернатора Омской области № 221 от 22 сентября 2022 года 

Евстифеев Иван Александрович был наделен полномочиями сенатора Российской 

Федерации - представителя от Правительства Омской области.  

Евстифеев Иван Александрович является членом Комитета Совета 

Федерации по экономической политике.  

 

1. РАБОТА В СОВЕТЕ ФЕДЕРАЦИИ  

1.1 Участие в заседаниях Совета Федерации Федерального Собрания 

Российской Федерации. 

Деятельность сенатора Российской Федерации Евстифеева Ивана 

Александровича в 2023 году осуществлялась в соответствии с Федеральным 

законом от 8 мая 1994 года № 3-ФЗ «О статусе сенатора Российской Федерации и 

статусе депутата Государственной Думы Федерального Собрания Российской 

Федерации».  

Основными направлениями в работе палаты являлись совершенствование 

законодательной базы в целях реализации приоритетов внутренней и внешней 

политики Российской Федерации, определяемых в ежегодных посланиях 

Президента Российской Федерации Федеральному Собранию Российской 

Федерации, поддержка участников специальной военной операции и членов их 

семей, интеграция воссоединенных регионов в правовое и социально-

экономическое пространство страны, обеспечение социальной поддержки 

граждан и развития экономики в период санкционного давления и проведения 

специальной военной операции, укрепление технологического суверенитета и 

интенсификация межпарламентского сотрудничества.  

За отчетный период (с момента наделения 

полномочий) состоялось 8 пленарных заседаний 

Совета Федерации. Представитель от 

Правительства Омской области Евстифеев Иван 

Александрович принял участие во всех пленарных 

заседаниях осенней сессий 2023 года.  

За отчетный период сенатор Российской 

Федерации И.А. Евстифеев выступал на заседаниях Совета Федерации 

Федерального Собрания Российской Федерации по следующим законам:  
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25 октября 2023 года на 553 заседании Совета Федерации  

- О Федеральном законе «О государственной регистрации юридических лиц 

и индивидуальных предпринимателей» в части уточнения процедуры 

государственной регистрации субъектов предпринимательской деятельности. 

22 декабря 2023 года на 558 заседании Совета Федерации    

- О Федеральном законе «О внесении изменений в Федеральный закон «О 

промышленной политике в Российской Федерации» о проведении экспертной 

оценки наилучших доступных технологий. 

7 декабря на 556-м заседании Совета Федерации сенатор в рамках 

«парламентской разминки» выступил по актуальным, социально-экономическим 

и политическим вопросам. 

На 551-м пленарном заседании Совета Федерации 25 сентября 2023 года во 

время «правительственного часа» с участием Министра экономического развития 

Российской Федерации Максима Геннадьевича Решетникова, выступившего с 

докладом на тему «Прогноз социально-экономического развития на ближайшие 

три года» сенатор озвучил предложение о необходимости создания рабочего 

органа с целью организации постоянного механизма контроля и мониторинга 

реализации стратегии развития Сибири до 2035 года. 

На 553-м пленарном заседании Совета Федерации 25 октября 2023 года во 

время «правительственного часа» с участием Руководителя Федеральной службы 

государственной регистрации, кадастра и картографии О.А. Скуфинского, 

выступившего с докладом на тему «О приоритетных направлениях деятельности 

Росреестра и развитии национальной системы пространственных данных» сенатор 

обратил внимание  на проблему недополучения бюджетом средств из-за нечестно 

оформленных сделок с недвижимостью,  в договорах купли-продажи люди 

зачастую не показывают реальную стоимость недвижимости и часть денежных 

средств передают отдельно по расписке. Бюджет в данном случае теряет 

огромные деньги в виде неуплаченного налога на доходы.  

На 555-м пленарном заседании Совета Федерации 22 ноября 2023 года во 

время «правительственного часа» задал вопрос вице-премьеру Александру 

Валентиновичу Новаку: какие прорабатываются механизмы для решения 

проблемы подключения к сетям основного абонента в процессе газификации? 

Вопрос очень важен и для Омской области. Александр Валентинович сообщил, 

что уже подготовлен необходимый законопроект. Предполагается, что у 

собственника газопровода будет выбор: или участвовать в программе 

догазификации в статусе ГРО, или передать свои сети газораспределительным 

организациям. Вопрос остается на контроле у сенатора. 

3 октября сенатор принял участие в парламентских слушаниях на тему «О 

параметрах проекта федерального бюджета на 2024 год и на плановый период 
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2025 и 2026 годов». По итогам состоявшихся парламентских слушаний Министр 

финансов РФ Антон Германович Силуанов согласился с тем, что у отдельных 

регионов есть диспропорции между уровнем доходов, собираемых на территории, 

и доходов, остающихся в распоряжении региона. Он отметил, что в 2024 году для 

таких регионов, в том числе для Омской области, будут действовать специальные 

условия, предусматривающие возможность увеличения дотации на выравнивание. 

Иван Александрович взял этот вопрос на контроль. 

1.2 Информация о законопроектах, внесенных в Государственную Думу 

сенатором Российской Федерации - членом Комитета Совета Федерации по 

экономической политике И.А. Евстифеевым в порядке реализации права 

законодательной инициативы в 2023 году. 

№ 456594-8 "О внесении изменений в Кодекс Российской Федерации об 

административных правонарушениях" (в целях наделения органов 

исполнительной власти городов федерального значения Москвы и Санкт-

Петербурга полномочием по рассмотрению подпадающих под действие статьи 

14.37 данного Кодекса дел об административных правонарушениях, связанных с 

несоблюдением требований к установке и (или) эксплуатации рекламной 

конструкции) внесен сенаторами Российской Федерации А.В.Кутеповым, 

И.Н.Абрамовым, И.А.Евстифеевым 11.10.2023г. 

№ 508638-8 О внесении изменений в статьи 8 и 23 Федерального закона "О 

газоснабжении в Российской Федерации". Внесен сенаторами Российской 

Федерации А.В. Кутеповым, И.А. Евстифеевым 11.12.2023 г. 

 

1.3 Взаимодействие с федеральными органами государственной власти 

по вопросам деятельности сенатора.  

 Взаимодействие сенатора с федеральными органами государственной власти 

обеспечивалось путем направления письменных запросов, проведения 

консультаций, личных встреч с руководителями и иными представителями 

федеральных органов государственной власти, обращения с вопросами в ходе 

«Правительственных часов», состоявшихся в Совете Федерации.  

За отчетный период сенатором И.А. Евстифеевым были исполнены 

следующие протокольные поручения Председателя Совета Федерации 

В.И.  Матвиенко: 

- № 668/2 от 24 мая 2023 года. Предоставлена информация о ключевом 

приоритетном объекте социальной инфраструктуры на сельской территории 

Омской области в Комитет СФ по аграрно-продовольственной политике и 

природопользованию. 
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- № 674/2 от 25 сентября 2023 года. Направлена информация в Комитет 

Совета Федерации по обороне и безопасности о деятельности филиала 

Государственного фонда поддержки участников специальной военной операции 

"Защитники Отечества" по Омской области. 

- № 674/7 от 25 сентября 2023 года. Комитет Совета Федерации по науке, 

образованию и культуре проинформирован по вопросу обеспечения 

общеобразовательных организаций учебниками в Омской области. 

- № 676/3 от 25 октября 2023 года.  Сенатор предоставил информацию, 

полученную из Правительства Омской области о количестве (сокращении) и 

состоянии объектов спорта, находящихся в удаленных районах Омской области и 

используемых для проведения спортивной подготовки, а также численности 

тренеров, переведенных в категории иных должностей, не связанных с тренерско-

педагогической деятельностью в Комитет Совета Федерации по экономической 

политике. 

- №678/2 от 22 ноября 2023 года.  Проинформировал Комитет Совета 

Федерации по федеративному устройству, региональной политике, местному 

самоуправлению и делам Севера о вопросах и проблемах, имеющихся в Омской 

области, возникающих при осуществлении прокурорского надзора, 

государственного контроля (надзора) за деятельностью органов местного 

самоуправления при решении ими вопросов местного значения. 

- № 676/2 от 25 октября 2023. Сенатор ознакомил Комитет Совета Федерации 

по аграрно-продовольственной политике и природопользованию с результатами 

реализации федерального проекта «Профессионалитет» в Омской области и 

перспективах создания новых кластеров в рамках указанного проекта.  

Исполнено поручение Первого заместителя Председателя Совета Федерации 

А.А. Турчака (решение Рабочей группы по обеспечению взаимодействия 

органов публичной власти и организаций по вопросам мобилизационной 

подготовки и мобилизации, социальной и правовой защиты граждан Российской 

Федерации, принимающих участие в специальной военной операции, и членов их 

семей в октябре 2023 года) организовано в Омской области проведение для 

школьников недели документального кино о событиях и героях специальной 

военной операции.  

 

2. РАБОТА В КОМИТЕТЕ СОВЕТА ФЕДЕРАЦИИ ПО 

ЭКОНОМИЧЕСКОЙ ПОЛИТИКЕ  

Иван Александрович  является  членом Комитета Совета Федерации 

по экономической политике. 
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За отчетный период сенатор принял 

участие в 8 заседаниях Комитета Совета 

Федерации по экономической политике, на 

которых активно участвовал в обсуждении 

вопросов повестки заседаний.  Выступлений 

в отчетном периоде – 7. 

  

Сенатор работал над следующими законодательными инициативами и 

выступал по ним на заседаниях Комитета Совета Федерации по экономической 

политике:  

- по вопросу изменений в Федеральный закон "О государственной 

регистрации юридических лиц и индивидуальных предпринимателей". Изменения 

уточняют и совершенствуют процедуру регистрации.  

- о ФЗ "О внесении изменения в статью 5.31 КоАП РФ", предусматривающий 

для работодателей усиление в двукратном размере административной 

ответственность за нарушение или невыполнение обязательств по коллективному 

договору, соглашению в части охраны труда работников, занятых на работах с 

вредными или опасными условиями труда, в том числе подземных работах. 

Предложил коллегам поддержать указанный Федеральный закон. 

- о Федеральном законе «О занятости населения в Российской Федерации». 

Действующий Закон РФ, регулирующий вопросы занятости, принят в 1991 году. 

С тех пор рынок труда значительно изменился.  Необходимо было отразить новые 

реалии, а также закрепить эффективные инструменты для решения 

государственных задач. Одно из главных нововведений:  для содействия 

занятости населения предлагается создать единую цифровую платформу  "Работа 

в России". 

- «О внесении изменений в статьи 193 и 195 Жилищного кодекса Российской 

Федерации».   Федеральным законом вносятся изменения, дополняющие перечень 

лицензионных требований к деятельности по управлению многоквартирным 

домом. Цель: повышение качества жилищно-коммунального обслуживания 

жителей многоквартирных домов. 

- «О внесении изменений в Федеральный закон «О промышленной политике 

в Российской Федерации». Реализация данного Федерального закона будет 
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способствовать технологической модернизации отечественной промышленности 

и повышения ее ресурсной эффективности.    

 - «О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской 

Федерации». Документом определяется порядок вхождения и исключения 

физических и юридических лиц из состава учредителей некоммерческих 

организаций. Цель: совершенствование сферы корпоративного управления 

некоммерческих организаций. 

09 октября 2023 года И.А. Евстифеев принял участие в заседании Совета по 

вопросам газификации субъектов Российской Федерации при Совете Федерации 

Федерального Собрания Российской Федерации. Сенаторы обсудили практику 

заключения многосторонних регуляторных контрактов в сфере газоснабжения и 

целесообразность внесения изменений в нормативные правовые акты в целях 

законодательного закрепления возможности их применения.  

Участниками Совета по газификации отмечена нерешенность проблемы 

газификации регионов, где нет сетевого природного газа или его доля невелика. 

Развитие газопроводов в силу объективных причин не всегда экономически 

целесообразно. На заседании Совета по газификации Иван Евстифеев поднял 

вопрос обеспечения безопасности внутридомового и внутриквартирного газового 

оборудования и другие острые вопросы, касающиеся газификации Омской 

области. 

31 октября 2023 Иван Александрович 

Евстифеев провел круглый стол «Меры 

экономического стимулирования создания 

новых высокотехнологичных рабочих 

мест». Создание высокотехнологичных 

рабочих мест для России - одно из 

приоритетных направлений. Современное 

оборудование на рабочих местах, высококвалифицированные кадры, 

использование в работе последних достижений науки и техники - все это 

составляет основу экономически эффективного производства, а значит влечет за 

собой развитие экономики страны в целом и благосостояния граждан. По итогам 

мероприятия подготовлены рекомендации, нацеленные на эффективное решение 

затронутых вопросов. 

11 декабря 2023 года провел круглый 

стол Комитета СФ по экономической 

политике на тему: «Трансформация системы 
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целевой подготовки и механизма гарантированного трудоустройства инженерных 

кадров в реальные секторы экономики России». Одна из задач, которую ставит 

перед нами Президент: обеспечить высококлассными инженерными кадрами 

ключевые для этого отрасли, такие как электроника, робототехника, 

станкостроение, атомная энергетика и пр. Это крайне важно для технологического 

суверенитета страны. Система подготовки кадров должна сочетать лучшее из 

советского и современного образования, быть максимально интегрирована в 

реальный сектор. Сейчас, к сожалению, недостаточно развита целевая подготовка 

инженерных кадров и система прогнозирования потребностей рынка труда, а 

программы обучения отстают от требований времени. 

По итогам круглого стола сформировано много предложений, которые 

направлены в Правительство РФ, федеральные и региональные министерства. 

На заседании Комитета по экономической политике в рамках подготовки к 

Правительственному часу сенатор задавал вопросы на тему: "О приоритетных 

направлениях деятельности Росреестра и развитии национальной системы 

пространственных данных" руководителю Федеральной службы государственной 

регистрации, кадастра и картографии Олегу Александровичу Скуфинскому. 

На расширенном заседании Комитета СФ по экономической политике с 

участием заместителя Председателя Правительства РФ Александра Новака 

поднял одну из важных тем для омского региона — консолидация имущества 

газораспределительных организаций. Попросил Александра Валентиновича 

оказать содействие в передаче имущества АО "Омскгоргаз" и ООО "Омскгазсеть"  

в собственность Омской области или Группе Газпром. Это необходимо для 

обеспечения должной эксплуатации имущества и дальнейшего исполнения 

обязательств по догазификации. 

 

3. РАБОТА В ОМСКОЙ ОБЛАСТИ  

 Работа в Омской области является одним из приоритетных направлений 

деятельности сенатора Российской Федерации Ивана Александровича 

Евстифеева. Она заключается в постоянном взаимодействии с органами 

государственной власти области в целях дальнейшего социально-экономического 

развития региона, совершенствования федерального законодательства, 

отстаивания интересов Омской области в федеральных органах государственной 

власти, кроме того, сенатор постоянно принимает участие в различных 

мероприятиях социальной, спортивной и культурной направленности.  
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За отчетный период принимал участие в заседаниях Правительства Омской 

области и Законодательного собрания Омской области.  

Помимо этого, проводились регулярные рабочие встречи с Губернатором, 

Председателем и депутатами 

Законодательного Собрания Омской 

области, другими руководителями 

региональных структур.  

За отчетный период большое 

внимание сенатор уделял работе с 

молодежью, патриотическому и 

нравственному воспитанию 

подрастающего поколения.  

Иван Александрович Евстифеев вошел в Попечительский совет бюджетного 

учреждения Омской области дополнительного образования «Региональный центр 

выявления, поддержки и развития способностей и талантов у детей и молодежи 

«Сириус 55», созданного в рамках федерального проекта «Успех каждого 

ребёнка» нацпроекта «Образование». Главная цель: развитие и 

совершенствование системной работы по развитию таланта в каждом регионе 

России. В эту работу входит и выявление одаренных детей, и формирование для 

них индивидуального образовательного маршрута, и в целом - формирование 

образовательной политики, направленной на поддержку и сопровождение ребят с 

высокой мотивацией и выдающимися способностями. 

В Центре смогут обучаться одаренные дети по трём направлениям — 

«Наука», «Искусство» и «Спорт». Планируется запустить проект 1 сентября 2024 

года изначально по распределенной модели с дальнейшей перспективой создания 

собственной инфраструктуры. 

В отчетный период в Омской области, при активном участии 

И.А. Евстифеева, был реализован проект «Омская область: ПРОдвижение», с 

целью выявления, развития и поддержки перспективных руководителей, 

обладающих высоким уровнем интеллектуального потенциала, развитыми 

лидерскими качествами и управленческими компетенциями. Председателем 

Наблюдательного совета данного проекта являлся сенатор Иван Александрович 

Евстифеев. Благодаря данному проекту Правительство Омской области сможет 

усилить свою управленческую команду квалифицированными специалистами. 

Заявки на участие в данном проекте подали 8224 человека, работающие в 

различных сферах - образование, наука и IT, промышленность, здравоохранение, 

финансы, креатив и медиа. Больше всего заявок поступило от людей в возрасте от 

35 до 45 лет. Чуть меньше конкурсантов в возрасте от 25 до 35 и от 45 до 50. 

Победители проекта зачислены в кадровый резерв региона. Они также 

получили грант в размере одного миллиона рублей на обучение по 
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управленческой тематике и право на участие в образовательной программе 

«Развитие управленческих навыков руководителя». 

Проведена встреча с руководителем Управления Федеральной налоговой 

службы РФ по Омской области Ольгой Шмаковой о взаимодействии налоговой 

службы и бизнеса. Рассмотрели основные показатели налоговых поступлений в 

консолидированный бюджет Омской области за 9 месяцев текущего года, их 

динамику к уровню прошлого года, а также прогноз поступлений налоговых 

платежей до конца 2023 года. Обсудили необходимость открытия на территории 

Омской области обособленных подразделений строительных организаций, 

выступающих в качестве инвесторов при осуществлении деятельности в регионе. 

Иван Александрович принял участие в 

торжественных мероприятиях ХХ Традиционных 

соревнований по кикбоксингу «Кубок Ермака». 

Кубок посвящен памяти погибших сотрудников 

специальных подразделений Омской области. На 

турнире присутствовали матери, жены, дети, близкие 

погибших бойцов.  

Памятные турниры не только воспитывают у 

молодежи любовь к спорту и силу духа, но и несут в 

себе важные смыслы, отдают дань памяти и уважения 

погибшим героям. 

В результате рабочей встречи с руководителем 

регионального исполкома Общероссийского общественного 

движения "Народный фронт "За Россию" в Омской области 

Сюзанной Егиян выяснили, как внедряются в Омской области 

новые меры поддержки участником СВО, договорились о 

предоставлении помощи для оперативного решения вопросов 

помощи бойцам на передовой. 

Подняли и другие важные темы, которые фиксируют 

эксперты Народного фронта по итогам рейдов, результатам опросов и "горячей" 

линии. Например, организация горячего питания в школах. Все поднятые в 

результате рабочей встречи вопросы взяты в работу. 

Помощь участникам СВО и членам их 

семей также обсудили с заместителем 

Председателя Правительства региона 

Алексеем Сергеевичем Ромахиным, а также 

договорились о планируемой деятельности, 

связанной с поддержкой бойцов, ветеранов 

и их семей.  

Ведется активное взаимодействие 

сенатора с Омским региональным 
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отделением. В регионе это направление работы в приоритете.  

Вместе с руководителем регионального отделения Фонда "Защитники 

Отечества Натальей Чайкой и ее командой оперативно рассматриваются вопросы, 

которые волнуют участников СВО и их семьи. Наибольшее количество 

обращений связаны с мерами социальной поддержки и денежными выплатами, 

связанными с участием в спец.операции. Поступают также обращения о 

медицинской и юридической поддержке. Поддержка участников СВО и их семей 

останется у сенатора одним из важнейших направлений деятельности и в 

будущем.  

Евстифеев Иван Александрович вместе с Уполномоченным по правам 

ребенка в Омской области Елизаветой Евгеньевной Степкиной рассмотрели этапы 

реализации программ в регионе. Омская область принимает участие в двух 

проектах, инициированных Уполномоченным при Президенте РФ по правам 

ребенка Марией Алексеевной Львовой-Беловой и поддержанных Президентом РФ 

Владимиром Владимировичем Путиным.   

1) «Сопровождение через всю жизнь». Омская область — один из 14 

пилотных регионов, где внедряют Протокол сообщения о диагнозе. Речь 

идет о случаях, когда у ребенка заподозрена или выявлена 

инвалидизирующая патология - при рождении или еще в утробе матери. 

Цель протокола: улучшить медицинскую и психологическую поддержку 

родителей, оказавшихся в подобной ситуации, минимизировать 

психологическую травматизацию при информировании о диагнозе, а 

также предотвратить отказы от малышей с патологиями. Сейчас идет 

разработка дорожной карты, а двум врачам из перинатального центра ОКБ 

предстоит пройти обучение и после передавать опыт коллегам.  

2) «Подростки России». Омский регион вошел в число победителей 

Всероссийского конкурса программ социализации подростков «Вектор».  

В одном из клубов Советского округа оборудуют молодежное 

пространство, закупят новую мебель и технику. Здесь ребята смогут 

проводить время, заниматься творчеством и получать психологическую 

поддержку.  

Советом Федерации 

уделяется большое внимание 

поддержке Общероссийскому 

общественно-

государственному движению 

детей и молодежи «Движения 

Первых». Иван Александрович 

максимально включился во 
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взаимодействие с региональным отделением РДДМ «Движения Первых» в 

Омской области. Поддержка сенатором ребят в их проектах и инициативах будет 

проходить и в дальнейшем. 

В рамках рабочей встречи сенатора с руководителем Центра управления 

регионом Матвеем Владимировичем Рубаненко выяснили реальные возможности 

прямого конструктивного диалога населения с властью, открытость 

государственных органов для обсуждения и решения насущных проблем.  

16 ноября 2023 года на выставке «Россия» на ВДНХ в рамках совместного 

заседания Совета при полномочном представителе Президента России в СФО и 

Совета МАСС «Сибирское соглашение» под председательством Анатолия 

Анатольевича Серышева обсудили с коллегами и губернаторами сибирских 

регионов план мероприятий по реализации стратегии социально-экономического 

развития Сибирского федерального округа до 2035 года.  

Стратегия включает в себя проекты, снимающие транспортные и 

инфраструктурные ограничения для развития региона. По результатам заседания 

сенатором было подготовлено предложение включить в план Комитета СФ по 

экономической политике на 2024 год круглый стол на тему «Проблемы и 

перспективы развития транспортной инфраструктуры Сибири в современных 

экономических 

условиях». 

Почтил память 

своего земляка и 

настоящего героя. В 

городе Таре Омской 

области прошел второй 

областной турнир по 

дзюдо памяти Леонида 

Махонина — майора 

центра специального 

назначения «Витязь» 

Федеральной службы войск национальной гвардии, погибшего в ходе проведения 

специальной военной операции. Иван Александрович принял участие в 

награждении победителей. Дальнейшее содействие тому, чтобы турнир памяти 

Леонида Махонина стал регулярным включено в план деятельности сенатора на 

последующие годы. 

Это очень важно — проводить и поддерживать такие спортивные 

мемориалы, тем самым чтить память наших героев и воспитывать в молодом 

поколении правильные идеалы. Ведь и дзюдо — не просто боевое искусство, это 
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философия. Юным спортсменам прививается система ценностей, сочетающая 

волю к победе и уважение к сопернику, силу духа и благородство. 

24 ноября 2023 года в день работника сельского хозяйства и 

перерабатывающей промышленности сенатор РФ Иван Александрович Евстифеев 

вручил благодарственные письма Совета Федерации трем представителям 

отрасли — за добросовестный труд и вклад в агропромышленный комплекс 

региона. 

1 декабря 2023 года с членами Молодежного правительства региона сенатор 

обсудил реализацию проекта "Школа молодого политика". У молодых политиков 

оказалось очень много интересных идей и проектов. Были рассмотрены варианты 

взаимодействия. 

1 декабря 2023 года в г. Омске при участии И.А. Евстифеева состоялось 

ежегодное торжественное награждение детей-героев Омской области, 

проявивших мужество в экстремальных ситуациях. Девяти юным омичам были 

вручены памятные медали «За проявленное мужество».  

В отчетный период у сенатора состоялась рабочая встреча с 

Уполномоченным по защите прав предпринимателей в Омской области Юрием 

Васильевичем Герасименко, разговор шел о дальнейшем развитии и поддержке 

бизнеса в регионе, в том числе и какая государственная поддержка может быть 

оказана малому и среднему бизнесу и с какими проблемами сталкиваются 

предприниматели при получении государственной поддержки.  

5 декабря 2023 года 

прошло совещание с 

первым заместителем 

Председателя 

Правительства Омской 

области Дмитрием 

Владимировичем 

Ушаковым и 

представителями 

региональных органов 

исполнительной власти о 

реализации 

постановления Совета 

Федерации от 19 октября 2022 года "О государственной поддержке социально-

экономического развития Омской области". Сейчас в региональных органах 

власти на согласовании находится региональная программа. Она предполагает 

использование техногенного грунта из отходов угольных омских ТЭЦ при 

строительстве дороги "Северный обход г.Омск". Вопрос остается на контроле у 

сенатора. 
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Иван Александрович Евстифеев провел рабочую встречу с Главным 

федеральным инспектором по Омской области Иваном Владимировичем 

Нецкиным на повестке были две важные темы:  

- реализация Стратегии развития Сибири.  

Комплексный план включает в себя более двухсот инвестиционных проектов, 

а также мероприятий, предложенных регионами и поддержанных федеральным 

центром. Проекты охватывают все ключевые сферы, направлены на 

экономическое развитие сибирских регионов и повышение качества жизни 

сибиряков. В Омской области в рамках исполнения Стратегии - в том числе - 

ликвидируют несанкционированные свалки, будет построен новый аэропорт 

"Омск-Федоровка" и дорога "Северный обход".  

- исполнение национальных проектов.  

На федеральном уровне сделано многое для успешного достижения целей 

нацпроектов в срок, но крайне важна и активность самих субъектов. Так, у 

регионов есть возможность получить казначейские кредиты для опережающего 

финансирования национальных проектов под 0,1% со сроком возврата не позднее 

30 апреля 2024 года. Объем этих кредитов – 180 млрд рублей. 

20 декабря 2023 года принял участие в региональном форуме «Избирательная 

система России: опыт, традиции и новации в Омской области», посвященном 30-

летию избирательной системы страны, поздравил коллег и вручил 

благодарственные письма. 

29 декабря 2023 года сенатор Российской Федерации И.А. Евстифеев принял 

участие во встрече с Губернатором Омской области В.П. Хоценко, с 

представителями Федерального Собрания Российской Федерации от Омской 

области.  

Были подведены итоги работы за 2023 год, а также обсуждены актуальные 

вопросы развития региона.  

По инициативе Губернатора Омской области В.П. Хоценко создан 

«Парламентский клуб». В него вошли депутаты, сенаторы, представляющие 

Омскую область в Государственной Думе и Совете Федерации РФ, а также 

заместители Губернатора Омской области В.П. Хоценко и руководители органов 

власти. Запланирована большая работа по развитию региона.  

В декабре 2023 года Иван Александрович принял участие во всероссийской 

акции "Елка желаний 2023" – исполнил мечту нескольких талантливых детишек 

Омской области. 
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 3.  РАБОТА С ОБРАЩЕНИЯМИ ГРАЖДАН  

  

В период с 22 сентября по 31 декабря 2023 года в адрес сенатора Российской 

Федерации И.А. Евстифеева поступило 29 письменных и устных обращений 

граждан.   

За отчетный период было проведено 4 приема граждан, на которых 

рассмотрено 24 обращений, 9 из них решены положительно, по другим 

предоставлены необходимые консультации и разъяснения.   

На протяжении отчетного 

периода проводилась активная 

работа с обращениями участников 

специальной военной операции и 

членами их семей.   

Поступали обращения по 

юридически сложным вопросам, 

когда заявители уже в судах. Другие 

обращения — от пенсионеров, 

которые не знают, как правильно 

обратиться за положенной им по 

закону выплатой, компенсацией или материальной помощью. 

Например, обратились два омича - участники СВО. Они состояли в 

добровольческом объединении и потом возникли проблемы с определением 

статуса. Вместе с Фондом «Защитники Отечества» и Натальей Чайкой эти 

вопросы были решены. 

Приходили заявители и с конкретными предложениями, причем в масштабах 

страны. Например, дать возможность учителям брать отпуск не только летом, но и 

во время других школьных каникул. 

Омичи во время личных приемов часто обращают внимание сенатора на 

вопросы благоустройства придомовых территорий и общественных пространств, 

работы общественного транспорта, органов социальной защиты населения, 

внесения изменений в действующее законодательство. Актуальны также 

проблемы социальных выплат льготным категориям. 
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4. ЗАКЛЮЧЕНИЕ  

 Иван Александрович Евстифеев в течение всего 2023 года активно 

занимался партийной и общественной работой.  

Сенатор был командирован от Совета Федерации для участия в 

Международной деловой конференции и 

выставке «InRussia». Это уникальная площадка, 

на которой мировому сообществу была 

презентована промышленная инфраструктура 

России, в том числе в работе выставки приняли 

участие 10 омских промышленных предприятий. 

Был запущен процесс для налаживания и 

закрепления деловых связей, как между 

регионами страны, так и с представителями 

государств-партнеров.  

 

Иван Александрович всегда идет на 

оперативное взаимодействие с пресс-службой 

Совета Федерации в части публикации новостей о мероприятиях с участием 

сенатора в Совете Федерации Федерального Собрания Российской Федерации и о 

его деятельности в Омской области, сообщений о состоявшихся мероприятиях, 

итоговых документов, фото- и видеоматериалов в различных рубриках сайта 

Совета Федерации.  

Дал интервью телеканалу 

"Вместе.рф" на тему: «Какую роль новые 

KPI для ректоров ВУЗов должны сыграть 

в модернизации экономики и создании 

высокотехнологичных рабочих мест.  

С целью освещения деятельности сенатора 

функционирует официальный телеграм-канал сенатора 

Российской Федерации - представителя от Правительства 

Омской области Евстифеева Ивана Александровича – 

сенатор РФ Евстифеев И.А. 

И.А. Евстифеев вошёл в состав инициативной 

группы по выдвижению Владимира Владимировича 

Путина на президентские выборы-2024. Вместе с 
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сенатором РФ, Героем России Дмитрием Сергеевичем Перминовым и делегацией 

из Омской области принял участие в заседании инициативной избирательной 

группы  в Парке "Зарядье".  

Приоритетным направлением деятельности сенатора Ивана Александрович 

Евстифеева всегда было и будет в дальнейшем – это отстаивание интересов 

Омской области, быстрое реагирование на запрос региона и принятие важных для 

субъекта решений на законодательном уровне с целью улучшения жизни омичей.   
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Приложение  

 

Участие сенатора РФ И.А. Евстифеева в мероприятиях, проводимых 

Комитетом Совета Федерации по экономической политике: 

 

"Круглый стол" на тему "О перспективах развития производства и 

использования электротранспортных средств и создания зарядной 

инфраструктуры". 

 

"Круглый стол" на тему "Меры экономического стимулирования создания 

новых высокотехнологичных рабочих мест". 

 

"Круглый стол" на тему "Развитие региональных и местных воздушных 

перевозок". 

 

"Круглый стол" на тему "О новых подходах к развитию станкостроения в 

Российской Федерации". 

 

"Круглый стол" на тему "Правовое регулирование использования 

электросамокатов и иных средств индивидуальной мобильности". 

 

"Круглый стол" на тему "Актуальные вопросы взаимодействия акционерного 

общества "Почта России", маркетплейсов и других участников рынка 

онлайнторговли". 

 

"Круглый стол" на тему "Трансформация системы целевой подготовки и 

механизма гарантированного трудоустройства инженерных кадров в реальные 

секторы экономики России" (совместно с Комитетом Совета Федерации по науке, 

образованию и культуре). 

 

"Круглый стол" на тему "Совершенствование системы государственного 

регулирования цен (тарифов)". 

 

Совещание Комитета Совета Федерации по экономической политике на тему 

«Совершенствование законодательства о государственно-частном партнерстве и 

концессиях». 
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Заседание Совета по вопросам газификации субъектов Российской 

Федерации при Совете Федерации Федерального Собрания Российской 

Федерации. 

 

Парламентские слушания "О мерах государственной поддержки 

автомобильной промышленности". 

 

"Круглый стол" «Реализация мероприятий по импортозамещению 

строительных материалов и оборудования для их производства», организованный 

Комитетом Совета Федерации по федеративному устройству, региональной 

политике, местному самоуправлению и делам Севера. 

 


